

# ゼロカーボンシティ宣言所沢

## ～2050年CO<sub>2</sub>排出実質ゼロを目指して～



所沢市の「ゼロカーボンシティ」とは？

ゼロカーボンシティ宣言をなぜしたの？

ゼロカーボンシティの実現のための施策は？

地球温暖化により、全世界で異常気象が多発し、「不都合な真実」（アル・ゴア）が表面化しています。ノーベル化学賞受賞者のパウル・クルツエンは人間活動の痕跡が

地球を覆いつくす「人新世（ひとしんせい）」の時代に入っていると言いました。人間の経済成長至上主義による資源の浪費や環境破壊は、人類の持続可能性さえ脅かしています。

こうした状況に直面して、国際社会ではパリ協定による温暖化対策、日本政府も2050年までに脱炭素化をめざすとし、所沢市もゼロカーボンシティ宣言を表明するにいたっています。

しかし、コロナ禍のパンデミックで明らかになったように、他人任せでは、経済格差と社会格差が強まるだけで、決して私たちが望むような「2050年」にはなりません。気候危機を「自己ごと」として考え、自分のできることを実行することが大切です。

その手掛かりとして、所沢市の「ゼロカーボンシティ宣言」を学び、市民として行動していきたいと考え、「出前講座」を企画しました。

あなたのご参加をお待ちしています。  
共に行動するきっかけにしましょう。



日 時

**5月22日（土）**

13:30～16:00

会 場

**新所沢東公民館講堂**

定員：50名



### 参加される方へのお願い

- ・マスクの着用をお願いします
- ・入室時には手指消毒、室内では咳エチケット等にご配慮ください
- ・発熱や咳など、体調がすぐれない場合は参加をお控えください